

Problematika dan Tantangan Pengembangan Industri Akuakultur di Desa Panembangan Kecamatan Cilongok Kabupaten Banyumas dalam Mewujudkan Smart Fisheries Villages

<b>Title</b>	Problematika dan Tantangan Pengembangan Industri Akuakultur di Desa Panembangan Kecamatan Cilongok Kabupaten Banyumas dalam Mewujudkan Smart Fisheries Villages
<b>Author Order</b>	6 of 10
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	Salah satu strategi pengembangan industry akuakultur adalah dengan menerapkan program smart fisheries villages (SFV) di perdesaan. Pencapaian target dan indikator keberhasilan di lapangan tidaklah mudah, banyak problematika dan tantangannya. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis problematika dan tantangan desa Panembangan Kecamatan Cilongok Banyumas dalam mewujudkan smart fisheries villages. Pelaksanaan penelitian dilakukan dengan survey aktif. Penggalan informasi data primer dilakukan menggunakan kuisioner, wawancara mendalam dengan pemerintah desa, dinas perikanan dan peternakan, kelompok pembudidaya, kelompok pengolah pemasar, koperasi dan bumdes serta focus group discussion (FGD) dengan multi stakeholder. Problematika dan tantangan yang dijumpai antara lain pengembangan sumberdaya manusia, kelembagaan, teknologi, bisnis, ekonomi, infrastruktur, ekonomi dan lingkungan. Permasalahan yang dijumpai merupak masalah fundamental yang harus diselesaikan. Penyelesaian masalah dan menjawab tantangan SFV tersebut perlu dilakukan dengan beberapa strategi pengembangan yang komprehensif, terarah, dan terukur.
<b>Publisher Name</b>	UM Purwokerto Press
<b>Publish Date</b>	2023-08-04
<b>Publish Year</b>	2023
<b>Doi</b>	DOI: 10.30595/pspfs.v5i.717
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Proceedings Series on Physical & Formal Sciences
<b>Source Issue</b>	Vol. 5 (2023): Prosiding Seminar Nasional Fakultas Pertanian dan Perikanan
<b>Source Page</b>	157-163
<b>Url</b>	<a href="https://conferenceproceedings.ump.ac.id/index.php/pspfs/article/view/717/754">https://conferenceproceedings.ump.ac.id/index.php/pspfs/article/view/717/754</a>
<b>Author</b>	Dr.rer.nat. HAMDAN SYAKURI, S.Pi, M.Si